

Deutsche Bank recomienda distancia con el bitcóin



La Habana, 23 nov (RHC) El conglomerado bancario Deutsche Bank se unió a la filas de las instituciones que aconsejan no invertir en bitcoins y otras criptomonedas.

"Simplemente no se lo recomiendo al inversor común y corriente", afirmó Stephan Ulrich, el principal estratega del mayor prestador alemán.

Entre los motivos, el experto señaló las grandes fluctuaciones de la moneda descentralizada y la débil regulación en ese sector. Indicó que los inversores alemanes se están centrando en la criptomoneda en vez de invertir en valores.

Hace unos días el precio del bitcóin superó los 8.000 dólares por unidad por primera vez desde su creación. Actualmente se cotiza a 8.160 dólares, según el índice Coindesk, y son muchos los expertos que no excluyen que alcance los 10.000 en el futuro.

Su precio se ha multiplicado por ocho este año, despertando advertencias sobre una burbuja financiera que ahuyentan a los inversores institucionales.

Por el contrario, las criptomonedas atraen a inversores minoristas y fondos de cobertura, pese a que el director ejecutivo de JP Morgan, Jamie Dimon, en septiembre calificó de "fraude" el bitcóin.

La semana pasada el presidente de la compañía de servicios financieros UBS, Axel Weber, llamó a mantener la precaución con respecto al bitc oin, antes de indicar que la tecnolog a en la que se basa le inspira "mucho m as optimismo". (Fuente/Reuters)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/148154-deutsche-bank-recomienda-distancia-con-el-bitcoin>



Radio Habana Cuba